

MEDIO: STEREO CIEN/RADIO MIL
NOTICIERO: ENFOQUE PRIMERA EMISION
FECHA: 21/AGOSTO/2014

**Las reformas le darán al país un escenario positivo de crecimiento en el mediano plazo:
Eugenio Garza**

MARTIN CARMONA: Hablamos con Eugenio Garza, quien es el director de Fitch Ratings México, y él nos comenta en esta parte de la entrevista que tuvimos respecto a la calificación que tiene México, las expectativas luego de las reformas que se aprobaron en nuestro país y cuáles son las expectativas precisamente para el crecimiento de la economía mexicana.

EUGENIO GARZA: Sin embargo sigue preocupando un tema que es el crecimiento. Todo este cúmulo de planteamientos jurídicos actualizados que son las reformas, le darán al país un escenario positivo en el mediano plazo en lo que se refiere a crecimiento, que es uno de los grandes pendientes que tiene este país.

BBB+ es la calificación que al día de hoy tiene Fitch para México en escala global con una perspectiva estable, el crecimiento a principio de año lo veíamos alrededor del 3 por ciento, sin embargo no estaba descontado el tema del decremento que tuvo el primer cuarto o el primer trimestre del principal socio comercial nuestro que es Estados Unidos, así como el impacto en el consumo interno del planteamiento fiscal actual.

Entonces esto sí ha hecho revisar la óptica en cuanto a la tasa de crecimiento, somos más conservadores, nos movemos sobre el nivel del 2 al 2.5.

MARTIN CARMONA: Pues ahí la proyección que hace Fitch Rating a través de Eugenio López Garza, director general de esta firma.

Leonardo, iniciamos el 2014 con un crecimiento estimado en el 3.5 por ciento, ahora ya vamos en el 2.5 por ciento, a la espera entonces en unos minutos más de esta información.